

学校便り

すべては
子供たちのために！

・感性 ・自立
◎知性 ・協力
◎健康・体力 ◎国際性

バンドン日本人学校 校長 榎 勉 平成30年7月20日

<小さな学校の大きな運動会～ご協力に感謝！>



7月7日に行われました運動会は、晴天に恵まれ、全ての競技を滞りなく行うことができました。

これまで、園児児童生徒は限られた時間の中、集中して準備や練習に取り組んできました。その成果が十分に発揮された運動会だったと思います。

また、この運動会を実施するにあたり、多くの方々のお世話になっています。保護者の皆様のご協力をはじめ、たくさんの方々のご支援に心より感謝しております。園児児童生徒は運動会の準備や練習、当日の経験を今後の生活に活かしてくれることと思います。一人一人が主人公の、小さな学校の大きな運動会が今年も終わりました。

<素晴らしい親、魅力的な教師 その2>

普通の親は過ちを正し、素晴らしい親はものの考え方を教えます。子どもが過ちを犯しても叱りつけてはいけません。子どもが反省するように仕向けてください。叱責や非難は親子の関係を悪化させるだけで、なんのメリットもありません。

同じ言葉を繰り返して言われると、子どもは無意識の領域のなかにある記憶の貯蔵庫を開けて、かつて非難されたことを思い出します。そうなれば、言われる前からその内容がわかってしまい、まともに耳を貸そうとしないはずです。つまり、何を言ってもあなたの言葉は子どもの心に届かず、教育を施すチャンスが失われるのです。……

普通の親は子どもに「きみは間違っている」と言いますが、素晴らしい親は「自分のしたことをきみはどう考えているの?」と問いかけます。



楽しい学校で真剣に学ぶ様子、ブログで公開中！

<http://bjschool.blog.fc2.com/>

HP もご覧いただくと幸いです